



なかま

家族のつながりが深まる冬休みに…

今年も残りわずかとなり、6年生の子どもたちは、卒業に向けた準備を少しずつ進めています。行事や日々の学習を中心に、さらに成長を感じられる場面が増えました。冬休みは一年のまとめとともに、新年に向けて気持ちを新たにすることができる大切な期間です。ご家庭で安全に過ごしながら、楽しい思い出をたくさん作っていただければと思います。

また、年末年始の行事等を過ごしてみると、伝統的な日本文化のよさに気付くこともあるかもしれません。ぜひ充実した冬休みをお過ごしください。今年も大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。

生活について

- ☆伝統的な行事を体験しよう。
- ☆規則正しい健康な生活をしよう。
- ☆積極的に家の仕事の分担をしよう。
- ☆気持ちのよい挨拶をしよう。
- ☆外出するときは
「いつ」「だれと」「どこへ行くのか」
必ず保護者に伝えてから出かけよう。
防犯ブザーを忘れずに。
暗くなる前に帰宅しましょう。
- ☆公園では、マナーを守りながら遊びましょう。
- ☆スマートフォンの使い方および、
ネットトラブルに注意しましょう。
- ☆交通ルールの厳守…自転車の乗り方
ヘルメットをかぶりましょう。
- ☆お金の使い方に気を付けましょう。
使い方をどうするか、家庭で話し合い
ましょう。金銭感覚を身に付けるよい
機会になります。



☆△ 確認をお願いします ☆△

★携帯電話等の使い方について★

スマートフォンやタブレット、ゲーム機などでSNSの利用や動画の視聴などをしているお子さんも多いと思います。学年内にLINEグループがあり、複数のグループに入っている児童も多いようです。なかには「面白動画を拡散している」「知らないうちにグループに招待されていた」等の声が聞こえています。先日、「何のためにお家の人が使用させてくれているのか考えよう。」と6学年全体で話をしました。

この冬休みを利用して、今一度ご家庭でお子様とルールや使い方を確認してください。

冬休み中何かありましたら…今泉小学校 TEL 635-1215

*12/29から1/5までは、学校閉庁日となります。

学習について

○必ず取り組むもの

- ・交通安全カルタ
- ・食育チャレンジシート
- ・冬休み読書カレンダー
- ・冬休み健康チェック
- ・スマイルネクストドリル（学習した範囲全て）

○進んで取り組むもの

- ・家庭科「お家で調理」（スクールタクト）
- ・食育標語
- ・うつのみや元気っ子チャレンジ
- ・自主学習

○希望する人が取り組むもの

- ・書初め 2枚（書初め展の用紙を購入した人）
作品と出品料50円を冬休み明け8日に持ってきてください。

冬休み明けの登校日

1月8日(木) 4時間授業

- 上ばき □体育着 □赤白帽子
- ランチマット □エプロン(3班)
- 交通安全カルタ □食育標語
- 食育チャレンジシート
- 冬休み読書カレンダー
- 冬休み健康チェック
- うつのみや元気っ子チャレンジシート
- なわとびカード
- 自主学習
- 木曜日の時間割の教科
- 個人用パソコン
- ★書き初め作品(2枚)＋出品料50円
(出品用+掲示用)



~1月の学習予定~

日	曜	行 事
8	水	4時間授業 13時25分下校 冬休み明け朝会
13	火	朝の読み聞かせ クラブ活動⑫
14	水	表彰朝会
15	木	登校指導 学校徴収金振替日
16	金	進学先中学校訪問
20	火	委員会活動⑨
21	水	児童朝会（給食委員会）
28	水	ロング仲よしタイム⑤

- 【国 語】古典芸能への招待状
宇宙への思い
- 【社 会】長く続いた戦争と人々の暮らし
新しい日本、平和な日本へ
- 【算 数】並べ方と組み合わせ
- 【理 科】てこのはたらき
発電と電気の利用
- 【音 楽】日本の音楽、心と心をつなぐ音楽
- 【図 工】卒業制作 オルゴール箱
- 【家 庭】共に生きる地域での生活
- 【体 育】なわとび・病気の予防
- 【道 徳】言葉のおくりもの
銀のしそく台
まんがの命を
- 【総 合】卒業に向かって
- 【外国語】Unit 7 My Dream



1/15(木) 学校徴収金振替日

P会員 ¥4,620

P以外 ¥4,540

《進学先中学校訪問》

16日（金）に進学先中学校訪問があります。先日、お知らせをさくら連絡網で送信いたしましたが、下校時刻が15時45分になります。また、泉が丘中学校以外に見学に行かれるお子さんにつきましては、保護者による送迎になりますので、13時までに学校までお迎えに来てください。よろしくお願ひいたします。

《駅東公園清掃の様子》

泉が丘中の1年生と一緒に、駅東公園の清掃を行いました。最初は、先輩との関わりに少し緊張した様子が見られましたが、地域のために協力して楽しく活動していました。いい交流になったようです！

